

Comienza la remodelación del pabellón de madera

24/03/2025



Los trabajos han comenzado | Imagen cedida.

Las obras de remodelación del **pabellón de madera Juan Carlos Verdú**, situado en la calle Perú, han dado comienzo y se espera que tras el verano esta instalación deportiva pueda estar de nuevo al servicio de todos los clubes y deportistas eldenses.

Los trabajos, realizados a través de la Concejalía de Espacio Público, han comenzado con la demolición del antiguo graderío existente que se derrumbó para sanear toda la superficie y lograr un nuevo pavimento firme y seguro para deportistas y espectadores. De ese modo, se

procederá a la instalación de nuevos módulos de gradas prefabricados, con asientos individuales, hasta alcanzar las 637 plazas de aforo para el público, lo que supone un incremento de en torno a 200 espectadores con respecto a la antigua grada existente.

En los trabajos también se eliminarán los vestuarios actuales, situados bajo el mismo graderío para construir un nuevo pabellón de vestuarios completamente nuevo y accesible. Además, esta nueva construcción también contará con todos los elementos oportunos para disponer

de una buena ventilación que evite las humedades. La ejecución de los trabajos, que cuentan con un plazo aproximado de cuatro meses, también contempla el sellado de las pequeñas fisuras existentes en la fachada del edificio y en el subsuelo del mismo, evitando así la filtración de humedad a los cimientos, a pesar de que los estudios técnicos realizados con anterioridad avanzaron que la estructura del pabellón Juan Carlos Verdú se

encuentra en buenas condiciones.

“La reforma del pabellón Juan Carlos Verdú permite modernizar una instalación deportiva construida a finales de los años 60 para que todos los y las deportistas de nuestra ciudad, y el público en general, puedan disfrutar de nuevo de este pabellón con total seguridad y comodidad”, ha señalado el concejal de Espacio Público, **José Antonio Amat**.